

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Thomas Weil, SVP): Der Einsatz des Gemeinderates am UNO-Tag gegen Drogenmissbrauch ist gefragt!

Am 26. Juni 2010 findet in Bern auf dem Bundesplatz der Internationale Tag gegen Drogenmissbrauch statt. Da die Stadt Bern gerne an sportlichen und anderen Events teilnimmt, ist unsere Fraktion daran interessiert, ob und mit welchen Mitteln die Stadt an diesem Tag teilnimmt. Eine bescheidene Teilnahme wäre z. B. das Aufstellen von Infoständen, an denen gegen den Drogenkonsum und dessen Folgen informiert wird. In anderen Ländern laufen bereits Vorbereitungen auf Hochtouren.

Konkret haben wir folgende Fragen:

Ist überhaupt eine Teilnahme (in irgendeiner Form) der Stadt für diesen Tag vorgesehen?

Wenn nein, warum nicht?

Wenn ja, in welcher Form?

Bern, 18. Februar 2010

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Thomas Weil, SVP); Erich J. Hess, Peter Wasserfallen, Ueli Jaisli, Rudolf Friedli, Jimmy Hofer, Robert Meyer, Manfred Blaser